



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS
Departamento de Secretaría Municipal
San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés
Honduras C.A

ACUERDOS APROBADOS EN SESIÓN DE CORPORACIÓN MES MAYO 2024

Sesión de Corporación Municipal o Cabildo Abierto Realizado	Acuerdos Aprobados con su respectivo punto de Acta 10, 11 Y 12
2 Sesiones Ordinarias de la Corporación Municipal y un Cabildo Abierto 10, 11 y 12 realizadas el 17, 18 y 28 del mes de MAYO del 2024	<p>Acta 10: (11) El Alcalde expreso referente al apoyo que se le dará a la Escuela de la aldea El Picacho manifestando que no está en contra de apoyarlos, pero no me parece que están pidiendo tubería de 3 pulgadas para poner alambre ciclón para el cerco, puedo apoyarles, pero con tubería de 1 y media o 2 por lo que la Corporación estuvo de acuerdo con tubo de dos pulgadas y demás materiales que solicitaron. Continuando con la palabra el alcalde refiriéndose a la ambulancia al asignarle un chófer permanente no se podría por que hay ocasiones que la ambulancia solo sale 6 veces y para tener un chofer permanente ganando una mensualidad y sin salir la ambulancia, no es justo, por lo que el Reg. Cecilio Barahona tomo la palabra y propuso que se tuviera 2 o 3 personas más como opción para no estar a esperas de un solo chofer, aclarando el alcalde que para motoristas hay varios que podrían ayudar proponiendo que el asistente de Unidad Técnica Jeffryn Josué Canales vaya conociendo la ruta que lleva la ambulancia y también expreso que puede ser motorista Elvin Díaz siendo del conocimiento de la Corporación quedando aprobado.</p> <p>Acta 10: (18) La Comisión de Tierras informo a la Corporación Municipal sobre el problema con el predio de la señora Eva Liliana Ramos y el señor Leonel Díaz aclarando que el solar de doña Eva es otro predio y que el señor Leonel Díaz está en lo correcto ya que al hacer la verificación de los solares apoyándose con el documento de Leonel se constató que son predios diferentes por lo que se tomó a bien asignarle un predio a la señora Eva Liliana en la Colonia Jesús Núñez ya que el solar que se supone que era de ella ya tiene otro dueño, para evitar problemas con ese caso se acordó darle un predio en la Colonia.</p> <p>Acta 10: (16) El Alcalde Municipal informo que aperturo la calle hasta la quebrada de la Colonia Pompeyo Bonilla y para el otro año vamos a unir esa calle hasta la Comunidad de Guayabas Agrias, y que aquellas personas de las aldeas de El Picacho, Vallecito, Guayabas Agrias ya no tengan que dar la vuelta por que ya se podrán ir en derechura a esa calle y se va a construir la Caja Puente quedando aprobado por la Corporación Municipal.</p>



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS
Departamento de Secretaría Municipal
San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés
Honduras C.A

Acta 11: (19) El Encargado de salud de la comunidad de Nueva Granada Miguel Ángel Figueroa hizo la siguiente propuesta; que la Corporación Municipal nombre una comisión de vigilancia en los controles de la venta de medicamentos en pulperías o lugares no autorizados ya que esto está dando lugar a que la persona se auto medique poniendo en riesgo su propia salud, propuesta que fue secundada por la asamblea y aprobada por la Corporación Municipal; luego el doctor Darwin Amaya Coordinador de salud la forma como coordinar la vacunación en cada una de las comunidades por lo que el morador Manuel Arturo Moreno le pidió a la Asamblea levantando la mano derecha que fuera a través de patronatos de cada comunidad, por lo que la Corporación aprobó que se coordine las diferentes vacunaciones a través de los patronatos

Acta 12: (18) La Directora de la Escuela 18 de noviembre profesora Mayra García solicita se le apoye con la electrificación para dicho Centro Educativo, ellos ya cotizaron para arreglar todo lo que es la electrificación de la escuela y le sale en L.160,000.00 y piden apoyo de L. 100,000.00 ellos pondrían L. 60,000.00 pero con el acuerdo de que se les apoyara con las próximas transferencias que vengan por lo que la Corporación estuvo de acuerdo quedando aprobado.

Acta 12: (27) También informo el sr. alcalde municipal sobre el problema de electrificación que hay en la municipalidad, el electricista me comento que el transformador al que estamos conectados la municipalidad ya no tiene cargar hay que cambiarse al otro transformador que esta por donde la Prof. Waldina Bones ese si está cargado necesito que me apoyen con este proyecto por lo que la Corporación está de acuerdo quedando aprobado.


Ana Gertrudis Hernández
Secretaria Municipal
